

Circa fünfzig Bäume werden nachgepflanzt

Nach Sturmschäden | Aus Sicherheitsgründen war das Fällen der Bäume nötig.

HÖFLEIN | Etliche Bäume mussten nach dem großen Unwetter im August des vergangenen Jahres im Ortsgebiet von Höflein umgeschnitten werden. „All diese Bäume waren durch den Sturm stark beschädigt. Sie mussten aus Sicherheitsgründen entfernt werden“, erklärt Bürgermeister Otto Auer (VP).

Nun sollen rund 50 Bäume im gesamten Gemeindegebiet nachgepflanzt werden. „Wir wollen unser Ortsbild weiterhin möglichst ansprechend und vor allem grün gestalten“, begründet Auer, warum man sich zu den Nachpflanzungen entschieden habe.

Mit den dafür notwendigen Arbeiten soll so bald wie möglich begonnen werden.